

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una fuerte tormenta provoca diversos daños materiales en Tafalla, sin causar heridos

Los bomberos han tenido que rescatar a una familia al quedar parcialmente sumergido en una balsa de agua el coche en el que viajaban

Viernes, 13 de julio de 2018

Una fuerte tormenta, acompañada de vientos de gran intensidad, ha causado diversos daños materiales en Tafalla, sin causar heridos. Una familia ha tenido que ser rescatada cuando el coche en el que viajaba ha quedado semisumergido en el agua embalsada. Los bomberos del parque comarcal, con apoyo de unidades de Cordovilla, realizan labores de achique y aseguramiento de elementos que corren riesgo de desprenderse.

La tormenta ha comenzado poco después de las 19 horas y en los primeros 10 minutos se han medido 33,7 litros por metro cuadrado, registrándose en total 43,7 litros. La lluvia ha estado acompañada de vientos muy fuertes, con rachas de hasta 122,4 km/h.

Los sumideros no han podido evacuar el agua caída y se han producido inundaciones de bajeras, garajes y locales comerciales. El viento ha dañado seriamente dos chimeneas, que han tenido que ser aseguradas por los bomberos para impedir que se desplomaran, así como a la cubierta del velódromo, que también se ha inundado parcialmente. Varios árboles han caído o han perdido las ramas.

Los bomberos han tenido que realizar, al menos, 30 intervenciones, destacando el rescate de los ocupantes de un coche que ha quedado parcialmente sumergido en una balsa de agua cerca del supermercado Lidl. Ha sido desplazado el camión escala del parque de Cordovilla para que los bomberos accedan a los tejados para retirar las tejas y otros elementos que han sido removidos por el viento.

Personal del Servicio Forestal del Gobierno de Navarra trabaja en la retirada de árboles y ramas haciendo uso de vehículos todo terreno. La Policía Foral, así como agentes de la Policía Municipal y de la Guardia Civil, dirigen la circulación y colaboran en las tareas de limpieza. Las principales carreteras de acceso a Tafalla han quedado cortadas al formarse balsas en la calzada, aunque ya se puede circular con normalidad.

Está previsto que mañana se haga una revisión general por parte de los bomberos para comprobar si existen elementos y estructuras que pudieran correr riesgo de desprendimiento.

Por otra parte, un árbol ha caído sobre un turismo en Pueyo, y un

rayo ha provocado un incendio de vegetación en Aras que ha sido sofocado sin problemas por los bomberos del parque de Estella y una dotación de la BRIF, que se ha desplazado en un helicóptero del Gobierno de Navarra. También se han registrado tormentas de cierta intensidad en San Adrián y Mendavia.